

Kantonsrat des Kantons Zürich
Parlamentsdienste
8090 Zürich

Dietikon, 12.11.2019 JWJ/ib

Rücktrittsgesuch auf 10.12.19

Sehr geehrte Damen und Herren

Am 17.01.2005 durfte ich, für den zurück tretenden Germain Mittaz, in den Zürcher Kantonsrat nachrücken. Eine Aufgabe, die ich seither mit viel Freude und Engagement wahrgenommen habe. Dabei war es mir immer ein grosses Anliegen, mich selber nicht zu wichtig zu nehmen und auch rechtzeitig zu erkennen, wann es Zeit wird, Platz für neue frische Kräfte zu machen. Dies ist gerade in einer Partei, für welche die Mandate nicht einfach vom Himmel fallen, eine besondere Verpflichtung, mit welcher verantwortungsvoll umgegangen werden sollte. Nach fünfzehn Jahren im Kantonsrat und dreizehn Jahren im Gemeinderat Dietikon ist es deshalb an der Zeit, Platz zu machen. Ganz besonders, wenn motivierte, fähige Kräfte auf der Ersatzbank warten. Ich freue mich darauf, nach meinem politischen Wirken wieder vermehrt Zeit speziell für meiner Familie aber auch für die Mitarbeitenden meiner Unternehmungen zu haben.

Trotzdem schaue ich gerne auf die vergangenen Jahre zurück. Die politische Arbeit war sehr zeitintensiv, aber auch sehr lehrreich. Insbesondere die wichtigen Eigenschaften Geduld und Beharrlichkeit musste ich mir sehr verinnerlichen. Ganz besonders Freude machte mir die konstruktive Zusammenarbeit über die Parteigrenzen hinweg. Speziell bedanken möchte ich mich bei meiner Fraktion, die ich auch bis vor Kurzem präsidieren durfte, meinen Kolleginnen und Kollegen in der KPB, der Gewerbegruppe und der Gruppe Wohn- und Grundeigentum, der ich vorstehen durfte. Die Zusammenarbeit hat mir viel Freude bereitet.

Auch wenn aus Unternehmersicht Vieles sehr langsam voranschreitet, darf der Rat durchaus auch stolz auf das gemeinsam Erarbeitete sein. Highlights waren sicher die Erarbeitung einer breitabgestützten Vorlage zum MAG, die Neupositionierung des kantonalen Immobilienmanagements oder das Kreise-Modell für die Deponiestandorte bei der Überarbeitung des Kapitels Entsorgung des Richtplans im 2009. Entsprechend möchte ich mich beim Rat, der Regierung und der Verwaltung für die immer wieder sehr gute und konstruktive Zusammenarbeit bedanken.

Dr. Josef Wiederkehr
Zürcherstr.112
8953 Dietikon
j.wiederkehr@wiederkehr-dietikon.ch
www.josef-wiederkehr.ch

Tel. 044 744 59 79 (dir. 73)
Fax 044 744 59 78

Ich wünsche den Mitgliedern dieses Gremiums weiterhin viel Schaffenskraft und Augenmass bei der politischen Arbeit zu Gunsten unseres Kantons.

Freundliche Grüsse



Dr. Josef Wiederkehr
CVP Kantonsrat